
Protokoll          14.09.2021 

 

Formalia 

1. Feedback Ersti-Woche 

2. Ersti-Hüwo /Ersatz 

3. AK Intern 

4. Stuko 

5. Sticker Diskussion 

6. Termine 

7. Varia 

 

Beschlussfähig 

 

Post 

- Bekanntmachung des Rektorats 

- Flyer 

 

 

Feedback Ersti-Woche 

- Man hätte mehr Veranstaltungen machen können 

- Schwierig mit den ganzen Regeln 

- Andere Fachschaften machen mehr (MKW z.B.) 

o Es hätten z.B. mehr Spiele sein können 

- Zu wenig Alkohol (es waren nur 8 Kästen) 

o Man hätte mit mehr Leuten rechnen können 

- Dank an Jannis und Hannah für die Versorgung mit Getränken 

- Meinung der Erstis (jeder Punkt ist eigenständige Meinung) 

o Mehr Angebote wären schön gewesen, aber trotzdem schöner Abend 

o Erster Eindruck war gar nicht so gut, war dann aber sehr cool 

o Erwartungen wurden übertroffen 

o Probleme wurden nicht mitbekommen 

o Gut connecten 

o Wunsch nach Link für WhatsApp 

o Lob für die Stundenplanberatung, war sehr hilfreich (unisono) 

- Positiv überrascht, dass so viele Erstis dabei waren, auch spontan 

 

 



Ersti-Hüwo / Ersatz 

- Wurde wegen Coronaregeln abgesagt 

- Alternative-Hüwo im Oktober/November? 

o Aktuell kann man nicht davon ausgehen, da sich Maßnahmen kürzlich erst 

verschärft haben 

o Donauschwabenhaus wäre verfügbar 

o Heiligkreuzsteinach wäre im Oktober frei 

o Man hätte im Oktober zwei Termine frei 

o Regeln wurden nicht vom ASTA gemacht, sondern von der Uni selbst 

o Lieber weniger FSler und dafür mehr ERSTIS und DRITTIS 

o Abstimmung Hüwo  

▪ Ja  27 

▪ Nein   0 

▪ Enthaltung 4 

o Abstimmung Datum für das Hüwo 

▪ 09.-10. Oktober  

• 22 

▪ 23.-24. Oktober 

• 24 

▪ 06.-07. November 

• 26 

- Tagesausflug 

o Wird es auf jeden Fall geben 

o In 1-2 Stunden erreichbar 

o 26.09.21 nach Karlsruhe in den Zoo? 

 

 

AK Intern 

- Kurze Erklärung der AK’s 

- In Zukunft wird jede Woche eine andere Kneipe ausprobiert werden und danach über 

Lime-Survey bewertet 

- Running Dinner 

o Erklärung 

o Frage von Chiara, wieso kein internes Running Dinner gemacht wird, damit die 

Erstis sich kennenlernen können 

o Vorschlag, beides zu machen 

- Arbeitssamstag 

o Erklärung 

o Anfang/Mitte Oktober 

- Weihnachtsfeier 

 



Stuko 

- Erklärung Stuko 

- Beifach Biologie neue Prüfungsordnung 

- Bewerbung für die Master nun online 

 

 

Sticker Diskussion 

- Andere Fachschaften haben auch Sticker 

- Können prominent geklebt werden, um die FS sichtbarer zu machen 

- Es gibt bereits Entwürfe, sie könnten direkt in Produktion gehen 

- Es gab bereits Sticker, die aber wohl privat finanziert war 

- Rechtlich schwierig 

- Pro Sticker aber sehr günstig 

- Man könnte es privat finanzieren 

- Der Sticker müsste geändert werden 

- Abstimmung  

o Dafür  11 

o Dagegen  10 

o Enthaltung 12 

- Bei anderen FSten steht nicht direkt der Name 

 

 

Termine 

- 15.09. FakRat 

- 15.09. Fetensitzung 

- 22.09. Direktorium  

- 22.09. FSR 

- Erklärung Fetensitzung, Direktorium, FSR 

 

 Varia 

- Bitte, sich in die Bollerwagenliste einzutragen 

o Liste wieder in Excel? 

- Bitte, die 0,50 € für das Bier zu zahlen 


